

undefined - mercredi 19 juillet 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS | VALLÉE DE LA DRÔME

Après les orages, l'heure de la reconstruction

Michel Morin



Depuis l'orage mercredi 12 juillet, des bâches sont installées sur les toits de Saillans. Photo Le DL/Michel Morin

La vallée a été touchée par de violents orages de grêle mercredi 12 juillet. L'heure est désormais à la constatation des dégâts et à la reconstruction.

Mercredi 12 juillet, aux alentours de 20 heures, le ciel devenu subitement très noir laissait tomber dans un premier temps des grosses gouttes de pluie puis de petits grêlons. Cela a fini en véritable bombardement de grêlons qui étaient de la grosseur de balles de tennis, et pour les plus gros comme des boules de pétanques. Les dégâts sont énormes : les toitures transpercées, les pare-brise des voitures défoncées et toute sorte de mobilier pulvérisé.

Après l'orage, la mairie a pris les choses en main, en ouvrant la salle des fêtes pour recevoir des sinistrés du camping, puis des habitants du village venus se mettre à l'abri ou se signaler pour les secours. Les sapeurs-pompiers de Saillans, bien que touchés eux aussi, ont également répondu immédiatement aux appels dans les maisons les plus inondées. L'entraide a fonctionné tout de suite.

Plus grave encore : plus d'une centaine de toitures de maisons ont été complètement détruites. Les sapeurs-pompiers locaux, renforcés par des équipes de casernes voisines envoyés par le Sdis, sont montés sur les toits les plus touchés pour protéger les biens de la population en posant des bâches. Plus de 100 sorties ont été effectuées mais n'ont pas pu aller partout. Depuis quatre jours, les toits font l'objet de premières réparations, mais pour beaucoup, il

faudra tout refaire. Dans les maisons, des plafonds sont tombés dans les chambres rendant impossible les logements. Bref la liste des réparations est très longue.

Maintenant place à la reconstruction, mais de mémoire d'habitants de la vallée qui ont entre 80 et 90 ans, c'est la première fois que ce genre d'événement climatique s'abat à Saillans.